

壁画「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え、限りない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。



猛暑でしたが充実した

修学旅行

行き・帰りの電車の時間が長かったのですが、その分生徒達は友達と充分話ができ、いい交流ができたと思います。

1日目：ピース大坂で久保美也子さんの「第2次世界大戦時の50回にも及ぶ空襲体験」の講義を聞き、平和の大切さを学び、夕食はなんと「たこ焼き実体験会席料理」を食べました。

2日目：班別京都自主研修では、全ての班が予定通りコースを回ることにしました。京都駅から班ごとにユニバーサルシティーに向かい、楽しみにしていた乗り物や各会場を回り、買い物などをしたて楽しんでいました。面白いっばいの笑顔が印象的でした。

3日目：薬師寺では、お坊さんのユーモア溢れる説法を聞き、「おかげさま・ありがとうの感謝する心」の大切さを学び、薬師三尊像をしっかりと目に焼き付けました。奈良公園では、楽しいガイドさんの話と共に、沢山のシカと戯れ、東大寺の南大門・大仏様の写真を撮りまくって、柱の穴も多くの生徒が通り抜けていました。



暑中お見舞い

申し上げます。

大変な1学期でしたが、保護者の皆様・地域の方々の絶大なご支援のおかげで、この非常時を乗りこえることができました。これから長い夏休みになります。3年生は、受験勉強が本格化します。1・2年生は、新人戦の練習や各種コンクール・発表会等を控え、忙しくなりそうです。健康に十分注意し、有意義な夏休みを送って下さい。

資源回収

7月16日(土) お世話になりました。暑い暑い1日でしたが、早朝からおじいさん、おばあさんにまでお手伝いを頂き、多くの資源が集まりました。今年、できるだけ生徒の手を煩わせないようにと配慮し、各方部の委員長・副委員長さん達には、最後の最後まで本当にお世話になりました。何件か積み残しがあり、終了時間が延びてしまいましたが、これらを反省材料に、次年度はさらに効率よくできるように工夫改善してまいります。

育児体験学習

(郡山市子ども思春期保健事業)
7月6日(水) 3年生の家庭科「保育」の授業に、ここに子ども館の母子保健課主任さんとベテラン助産師さん4名の計5名を講師にお迎えして、乳幼児の保育(育児)体験学習をしました。

妊婦ジャケットを着ての妊娠時の身体の重さや不自由さの体験・小さい浴槽にお湯を張っての沐浴のさせ方・まだ首がすわらない赤ちゃんのだっこ仕方やおんぶの仕方・おしめの交換・ほ乳瓶での授乳の仕方などを本物そっくりの人形(3kg・可愛らしい人情味あふれる)を使って真剣なまなざしで体験していました。

特に男子生徒が、ほんとに真剣にだっこして、ガラガラを振ってあやしたり、おしめを交換している姿は、ほほえましく頼もしく見えました。



運動(活動)する際の予防ポイント

- 体調管理と水分補給の習慣をつける。
- (1) 指導者は児童生徒の体調を把握する。
 - ① 寝不足・食欲不振等、運動(活動)前に確認する。
 - ② 下痢・発熱等体調不良が見られる場合は見学させる。
 - ③ 運動(活動)中は児童生徒をよく観察し、定期的に話しかけてチェックする。
 - ④ 少しでも体調を崩した様子が見られたら涼しいところで休ませ、水分を補給させる。
 - (2) 気象状況に応じた運動量(活動)にする。
 - ① 暑い日は、運動(活動)時間を短縮し水分補給と休憩をこまめにとる。
 - ② 室内の運動(活動)にも十分に注意する。
 - (3) こまめに水分を補給する。

自由飲水と強制飲水

 - ① 運動(活動)前に水分をとり、運動(活動)中も、自由に補給できるようにする
 - ② 時には、強制的に水分補給の時間を設けるなどして、「飲む」ことを習慣づける

離任式は、7月29日（金） 9：00～